



Stettler AG Biel Studen Bauunternehmung

Violette Bienen

Hast du sie schon mal gesehen?
Diese violetten, arbeitsamen Bienen?
Die, die ich meine sind nicht weiblich
sondern sehr, sehr männlich.

Sie versammeln sich fast täglich beim grauen Block,
direkt vor dem Bienenstock.
Sehr früh, es ist kaum halb sieben,
wenn andere noch lange liegen.

Summt und brummt es vor dem Tor,
drum herum und auch davor.
Es wird geplant, erklärt, gesprochen,
bevor in den Arbeitsalltag aufgebrochen.



Pünktlich schwärmen sie aus
und verlassen das Bienenhaus.
In Gruppen, die wissen genau was tun,
nichts von warten oder ruh'n.

Wenn sie ausschwärmen, es riecht nach Diesel,
sie reihen sich in den Verkehr, wie Wiesel.
Verschwitz, arbeitend an deinem Haus
machen sie was Schönes daraus.

Fleissig wie die Bienen, arbeiten sie vor Ort
und bleiben meist den ganzen Tag dort,
damit du kannst fahren am nächsten Tag
auf einem exakt ebenen, neuen Belag.

Ob Regen, Schnee, Kälte oder Sonnenschein
steigen sie um halb sieben in ein violettes Auto ein,
schwärmen aus und schaufeln, pickeln, hämmern
bis hinein ins Abenddämmern.

Nach getaner Arbeit, gebauter Brück'
fliegen die arbeitsamen Bienen wieder zurück.
Violett ist eine vermittelnde Farbe zwischen Rot und Blau,
passt zu ihnen, irgendwie auch zum Bau.

Gleichgewicht zwischen dem Blau des Himmels, du weisst,
und dem Feuer der Erde, dem Körper und Geist.
Violett ist die Farbe der Macht,
aber auch der Leidenschaft.